



# 学校だより



墨田区立第三吾嬬小学校  
 校長 川中子登志雄  
 令和2年2月28日  
 3月号

## 好きな授業ランキングNo. 1は…

副校長 手山 晃洋

「好きな授業は何ですか?」という質問は、学校の集会などで、昔から聞かれていたものだと思います。そして、決まってそのNo. 1に輝く教科は体育であることが多いものです。先日の土曜公開で行われた、6年生を送る会でも、やはり体育が一番好きだと答える6年生が多かったです。

そのような体育の授業を、1月後半から2月前半にかけて、全学級見学しました。どの教員も様々な工夫を取り入れ、授業をしていたので、今回はその様子を紹介します。

(もちろん、算数、音楽、図工の専科教員の授業も工夫が沢山でした)



### 1年生 宝運び鬼

作戦を立てることができるように、ミニホワイトボードを使用しました。チームの友達とさまざまな意見を出し合って作戦を考えていました。



### 2年生 シュートゲーム

ボールを使った様々な動きを、授業の初めに取り組んでいました。ボールに慣れ、ゲームの良い動きにつながっていました。



### 3年生 跳び箱運動

2年生の学習を振り返り、自分ができる技を確認していました。自分の力に合ったあてを設定して、学習に臨めます。



### 4年生 タッチラグビー

ラグビーを安全、簡単なルールにしたタッチラグビー。子供の成長段階に合わせて、様々な運動に取り組ませています。



### 5年生 跳び箱運動

跳び箱の置き方を変えたり、マットを重ねて跳び箱のようにしました。苦手な子供でも、意欲的に取り組んでいました。



### 6年生 マット運動

友達とタイミングを合わせたり、できる技を組み合わせていきます。運動の楽しさを様々な感じることができます。

今年には2020東京オリンピック・パラリンピックの年でもあります。本校も、以下の予定で子供たちの観戦を行う予定です。この機会に、ご家庭でも運動する習慣づくりに取り組んでいただくと、ありがたいです。

## 第三吾嬬小学校 2020東京オリンピック・パラリンピック 観戦予定

月日	学年	内容	場所
8月29日(土)	新2年、新3年、新5年の希望者	パラ陸上競技観戦	オリンピックスタジアム
9月 3日(木)	新1年、新4年、新6年の全児童	パラ陸上競技観戦	オリンピックスタジアム

\* 8月29日(土)は夏季休業中につき、該当学年希望者の参加となります。

\* 9月 3日(木)は見学に行かない学年(新2年、新3年、新5年)は、休日となります。

\* 詳細につきましては、教育委員会から各学校に連絡が届き次第、お伝えいたします。

## ◆◆◆ 6年生を送る会の報告 ◆◆◆

特別活動部

代表委員会の5年生が中心になって行いました。1年生と6年生が手をつないで入場した後は、各学年から出し物の贈り物でした。1年生は、6年生に呼びかけをして、メダルのプレゼントをしました。2年生は、6年生が2年生だった頃の1年間を振り返り、お芝居のように発表しました。3年生は、6年生から事前にとったアンケートをクイズ形式で紹介しました。4年生は、6年生にまつわる『T』を見つけてリズムよく発表しました。5年生は、6年生にエールを送った後、6年生から校章旗を引き継ぎました。

この日を境に、5年生は6年生から校章旗の揚げ降ろしや朝の挨拶等の仕事を引き継ぎます。教員一同、温かい目で見守りながら、学校のリーダーとしての態度を身に付けられるよう指導していきます。4月から新6年生の活躍を、どうぞご期待ください。



## ◆◆◆ 本校のオリンピック・パラリンピック教育について ◆◆◆

オリンピック・パラリンピック教育担当

マスコットの名前投票（ソメイティとミライトワに決定！）から始まり、今年度も、様々な取組を通して、東京都が掲げる子供たちに身に付けてほしい資質の育成を図ってきました。具体的には、

全学年…日本人としての自覚と誇りを高めるための「落語教室」

3年生…視覚障害者への理解を深めるための「パラディスボール」体験学習

4年生…障害者理解を深める「盲導犬」の学習

5年生…車いすバスケットボール選手による講演と試乗体験（あすチャレスクール）

6年生…JALによる日本文化の学習「折り紙ヒコーキ」

いよいよ2020年東京オリンピック・パラリンピック開催の年になりました。東京オリンピック・パラリンピック教育における「児童に身に付けさせたい5つの資質」を念頭におきながら、よりよい学習ができるように子供達の意識を高めていきます。

※2月28日に配布した内容にミスがありました。謹んで訂正させていただきます。

